

1. Carême 2025, de belles rencontres ont eu lieu dans nos différentes paroisses.

« Fraternité, Chemin de Paix, semeurs d'Espérance »

5 avril 2025 à Ouarville.

Tous invités à participer aux différents ateliers pour découvrir l'importance de nos gestes quotidiens :

- soutenir et aimer nos frères (atelier « toi, mon frère », fleurir l'arbre de la fraternité)
- s'émerveiller de la vie qui germe dans les graines (atelier semences)
- comprendre le choix d'un nouveau départ pour survivre (jeu du déménagement)
- choisir une alimentation saine et locale : atelier épluchage des légumes pour faire une soupe.
- faire le lien entre l'exploitation d'une matière première et les produits de consommation (jeu Twisterre)



Les participants réalisent une œuvre d'art collective à travers « la croix arc en ciel », magnifique tissage et rubans noués avec les bracelets de couleur des groupes. Une croix éclatante portée et dressée pour être au centre de la célébration eucharistique, Christ est là et nous unis.



La messe est suivie d'un repas fraternel pour réchauffer les corps et les cœurs : une méga soupe où tous ont participé à l'épluchage des légumes et partage de délicieux desserts faits maison.



Un pas de côté pour porter notre attention sur les luttes et réussites des femmes d'Afrique du Sud avec le témoignage d'une bénévole du CCFD-Terre solidaire de retour d'un voyage d'immersion.

Notre participation à la collecte du CCFD-Terre solidaire en ce 5^{ème} dimanche de carême soutient le développement d'une agriculture paysanne agroécologique et sociale et d'autres projets.



Veillée autour de la chaleur du brasero. Une intention de prière et un merci « *raffermis nos pas, viens nous recréer, mets en nous Seigneur un cœur nouveau* ». Un moment qui fait du bien !

Merci à tous ceux et celles qui ont préparé cette aventure avec le souci de solliciter toutes les forces et tous les talents pour réussir cette journée. Un moment privilégié de partage et d'échanges, une pause vivifiante pour s'engager plus encore dans ce chemin de fraternité.

Les semeurs d'espérance sont au rendez-vous quand des gens ordinaires formidables s'engagent sur un chemin de fraternité, à la suite de Jésus qui nous appelle à sortir de nos tombeaux en ce temps qui nous mène vers Pâques.